

KEGIATAN BIDANG PENGEMBANGAN PEMASARAN PARIWISATA DIBUDPAR PROV. KALTENG

No.	Nama Aktivitas	Uraian	Rencana pelaksanaan/ Bulan	Lokasi Kegiatan	Keterangan
1	Penyusunan Metadata Pariwisata Kalteng	Mengkompilasi Data Kunjungan Wisatawan dari Kab/Kota se Kalteng	Jan s.d. Desember	14 Kab/Kota se Kalteng	
2	Penyediaan Aplikasi Berwisata, Aplikasi e-Magazine, dan Website Pariwisata Kalteng	Menyediakan Aplikasi Berwisata, Aplikasi e-Magazine, dan Website Pariwisata Kalteng	Triwulan 3 dan 4	Palangka Raya	
3	Launching Calendar of Events	Kompilasi seluruh event se kalimantan Tengah kepada khalayak ramai	15-Mar	Lapangan Sanaman Mantikei	pelaksanaan bersamaan dengan launhing Festival Tambun Bungai
4	Pendukung Promosi Pariwisata di dalam Daerah MICE (Sukamara Fair)	Pameran di Kab. Sukamara sebagai bentuk Pendampingan kegiatan Rakerda Dinas Pariwisata se-Kalteng di Sukamara	20 s.d. 24 Februari	Kab. Sukamara	Menawarkan Produk berupa: Kuliner, Obat-obatan, Kerajinan Rotan, Kain Batik serta menyediakan Fotobooth dalam rangka promosi Bangga Berwisata
5	Pendukung Promosi Pariwisata di Dalam Negeri MICE (Kalteng EXPO)	mengikuti Pameran Kalteng Expo yang di dalam rangka Hari Jadi Provinsi Kalteng	17 - 21 Mei	Arena Pameran Temanggung Tilung, Palangka Raya	Menawarkan Produk berupa: Kuliner Kopi, Kerajinan olahan Kayu (limbah), Kerajinan Rotan, Sepatu dan tas Kulit, Kain Batik

6	Pendukung Promosi Pariwisata di Luar Negeri MICE (CAEXPO)	Tim Kesenian Kalteng melalui Disbudpar Prov. Kalteng turut meramaikan Pameran The 20th China-ASEAN Expo	17 s.d. 20 September	Nanning-Guangxi, Republik Rakyat Tiongkok (RRT) - CHINA	Menampilkan tari-tarian pemain musik tradisional Kalteng serta fashion show oleh para Jagau dan Bawi Nyai Kalteng dan Duta Remaja Kalteng. Tarian yang ditampilkan pada CAEXPO-ASEAN 2023 adalah materi tarian dan musik dari Tari Kinyah Mandau, Bagondang, Manugal, Babukung dan Tari Gelang Dadas Bawo. Dan sebagai sajian selanjutnya, ditampilkan pula satu karya tarian rampai berjudul Tari Pumpung Pakat yg merupakan tarian kolaborasi dari semua materi tari dan musik di atas. Tari kolaborasi ini menggambarkan keberagaman etnis dari berbagai wilayah daerah aliran sungai di Kalteng sekaligus mencerminkan semangat persatuan dan kesatuan masyarakat majemuk Kalteng
7	Festival Kuliner Nusantara (F)	Kegiatan ini dimaksudkan untuk memperkenalkan aneka kuliner Nusantara dan kuliner khas Kalteng serta meningkatkan kreativitas masyarakat untuk berkreasi dalam	22 - 27 Mei	Halaman Stadion Buah Pahoe, Palangka Raya	Diikuti para pelaku UMKM serta dimeriahkan dengan berbagai lomba kuliner, yakni : Lomba Masak, Lomba Cipta Menu, Lomba Masak Keluarga dan Lomba Meracik Kopi

8	Workshop Pengembangan Ekosistem Ekonomi Kreatif	sebagai upaya pengembangan akses pelaku ekonomi kreatif sub sektor kuliner, kriya, desain dan fesyen terhadap ekosistem ekonomi kreatif dan mendorong terciptanya ekonomi kreatif di	4 s.d. 6 Oktober	Miss-Belhotel Danum Palangka Raya	Kegiatan APBN yang pesertanya berjumlah 60 orang yakni dari Pelaku Ekraf (sub sektor kuliner, kriya, desain dan fesyen), IPMI, Dinas Pariwisata se-Kalteng, Universitas, GEKRAFS Kalteng, Dinas Koperasi dan UKM Kalteng, TVRI Kalteng, BPK, Dekranasda Prov serta ASN bid. Pemasaran
9	Monitoring dan Evaluasi Kegiatan Pemasaran	14 Kab/Kota se-Kalteng	Triwulan III dan IV	14 Kab/Kota se-Kalteng	
10	Fun Bike Tour Wisata	Masyarakat Umum	Triwulan IV	Palangka Raya	
11	Bimtek Penyelenggaraan Event Daerah Bidang Pengembangan Pemasaran Pariwisata	Peserta Bimtek dari 14 Kab/Kota se-Kalteng	Triwulan IV	Palangka Raya	